

DOS NOVEDADES DE GRAN RELEVANCIA

Dentro de la constante preocupación del Consejo Directivo del Colegio para contribuir a la seguridad jurídica, no sólo de la comunidad vinculada sino también del notariado, se ha suscripto un acuerdo con la Policía Federal Argentina cuyas principales características pasamos a detallar.

Se trata de un moderno sistema electrónico de verificación de identidades que, mediante un escáner, logra acceder a una central de datos dactiloscópicos de la Policía Federal, que lee la huella digital –en forma rápida y limpia– e informa si corresponde o no a la persona que está requiriendo el servicio notarial.

En el acto de presentación del sistema, al que concurrieron numerosos periodistas de distintos medios, se puso de relieve que el sistema permitirá al notariado acrecentar el juicio de valor acerca de la identidad de las personas, así como que el método identificatorio es el único de estas características aplicado en Sudamérica y que es también utilizado por organizaciones como Interpol y las policías de varios países europeos.

Indudablemente se trata de un notable avance que disminuirá en grado sumo la sustitución de personas, tanto en forma preventiva –difícilmente se preste a la verificación quien no es la persona que dice ser– como en forma efectiva por el cotejo a través de la red policial de procesamiento de huellas digitales.

* * *

La segunda novedad está referida a la presencia del notariado en los índices de la economía. Los existentes más conocidos son el del Producto Bruto

Interno (PBI) y el de la construcción. La creación de un índice basado en varios indicadores, tales como la venta de fojas de protocolo y testimonio, legalizaciones y otras variantes tiene la ventaja –sobre los mencionados– de que se publicará mensualmente y ofrecerá un estado muy actual de la evolución de los aspectos inmobiliarios y societarios de nuestra demarcación.

Admitirá este índice notarial realizar un análisis que apunta a poder anticipar mensualmente la evolución del PBI, que se publica en forma trimestral.

En el mismo acto de presentación se notó el interés por parte de los medios, a través de las numerosas preguntas que se hicieron al expositor.

Es de esperar que esta presencia notarial funcione como un elemento vinculador entre la macro y la microeconomía, al servicio de la comunidad.

El Director